

Auteurs et éditeurs à livres ouverts

Ouverte samedi 26 mars, la 7^e édition du salon du livre et du marque-page se tient encore aujourd'hui à la salle des fêtes. Le salon n'avait pas eu lieu depuis 2018. Cette nouvelle édition attire les passionnés de culture et de lecture.

Sous l'égide de l'association philatélique et cartophile du Laragnais, Denyse Decory en est l'organisatrice depuis sa première édition. Une trentaine d'éditeurs et d'auteurs, tous genres littéraires confondus, sont présents pour échanger avec le public, dédicacer leurs ouvrages ou présenter leurs collections. Plusieurs éditeurs ont d'ailleurs fait le déplacement : Sandrine Tourillon, des éditions des Hautes-Alpes, Catherine Garrett, de Izalou éditions à Authon (04), une petite maison destinée à l'enfance avec son loup bleu pour emblème, Vincent Roustang des éditions Le Piaf à Laborel (26), une maison spécialisée dans l'ornithologie ainsi que Ghislaine et Emmanuelle Gioanni, des éditions Des mots dans une valise. De Nice, mère et fille viennent présenter leur dernière édition La sucette de Jade et proposent coloriages et livres



28 auteurs et quatre éditeurs attendent le public au 7^e salon du livre de Laragne, dans la salle des fêtes, entre 9 heures et 17 heures. Entrée gratuite, avec rencontres et dédicaces au programme. Photo Le DL/Bernard VALAT

audios. Du côté des auteurs, il y a réellement le choix et si certains sont de proches voisins, d'autres sont venus de beaucoup plus loin. À commencer par les premiers ouvrages : Jean-Clément Martin Borella et son *Académie Baudelaire*, venu de Paris, Catherine Tardivel-Lacombe venue présenter sa fabuleuse aventure *Sur le sable de l'île Tromelin* ou encore Jean-Yves Beaujois venu de Château-Arnoux présenter son premier polar *Tandem* dont la suite est en préparation.

Il y a les spécialistes de la littérature jeunesse qui, à l'instar de Joëlle Bernier avec *Le chemin des confi-*

dences, viennent présenter leurs publications pour enfants ou adolescents, tout comme Jean-Luc Prat du Jancourt et son roman autobiographique *Le passé chocolat*.

Les prolifiques et les spécialistes du terroir

Dans ce monde jeunesse, Chléo Fruy est un peu à part. Si elle ne publie pas elle-même, l'illustratrice dessine énormément pour nombre d'auteurs présents, notamment le champion de l'écriture, Alain Surget, pour qui elle a illustré *C'est moi le plus malin*. Alain Surget, avec

ses 200 publications, est certainement le plus prolifique de tous. Sa dernière en date, *L'assassin habite dans le 05*, emmène le lecteur dans les pas du commissaire Arnaud, de Gap au Kenya en passant par Embrun et Veynes. Il y a enfin les spécialistes du terroir, tels l'historien Jean-Pierre Jaubert et son *Histoire des refuges Napoléon* ou Jean-Luc Noëmi avec son roman *Les réfugiés du Gioberney*.

La médiathèque municipale s'est jointe à la manifestation et y tient aussi un stand. « Notre implication est l'occasion de renouer avec le public, explique Muriel Isoard,

d'inciter les gens à (re) découvrir la médiathèque et d'échanger sur le projet d'extension de nos locaux. »

La structure propose également, à la demande, de petits ateliers de lectures pour les enfants.

Enfin, pour la thématique du marque-page, puisque c'est l'objet second du salon, Denyse Decory en est une spécialiste.

Elle en expose des exemplaires anciens dans le hall de la salle des fêtes, dont certains sont même en vente. Elle procède également à des échanges, car c'est ainsi qu'on enrichit sa collection.

Bernard VALAT